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 第７回神奈川県西部消防広域化協議会 概要  

 

１ 日  時  平成 24年 11 月 8日（木）9時 00 分～9時 45 分 

２ 場  所  小田原市役所 議会全員協議会室 

３ 出席者  別紙出席者名のとおり 

４ 議 題  別紙次第のとおり 

     

＜＜＜＜会議会議会議会議のののの概要概要概要概要＞＞＞＞（議長：小田原市加藤市長、司会：小田原市企画政策課 座間課長） 

 

１ 協議会予算の補正について【資料 1】 

【質疑・意見】 

・特になし。 

【結果】 

・原案のとおり承認された。 

 

２ 消防署長に委譲する専決権限について【資料 2】 

【質疑・意見】 

・特になし。 

【結果】 

・原案のとおり承認された。 

 

３ 平成 25 年度当初予算について 

【質疑・意見】 

（南足柄市） 

・平成 25年度に更新する救助工作車等は、どのような仕様となるのか。 

（事務局） 

・消防車両の仕様については、現在、消防実務チームで調整中である。 

（山北町） 

・救急救命体制の充実・強化事業の中で、救急救命士の養成人数等、詳細はどうなってい

るのか。 

（事務局） 

・平成 25年度、救急救命士の新規養成人数は 2名を予定している。 

・また、薬剤投与追加講習に 8名を派遣する等を予定している。 

【結果】 

・原案のとおり承認された。 

 

４ 発足記念式典について【資料 3】 
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【質疑・意見】 

・特になし。 

【結果】 

・原案のとおり承認された。 

 

５ その他 

（１） 研修訓練の実施予定について 

（事務局）  

・円滑な広域化の実現に向けて万全を期すとともに、職員間の融和を図るため順次研修訓

練を実施するものである。 

（大井町） 

 ・足柄消防組合で現在使用している書式等が変更となることから、広域化後の事務処理に

関する項目についても研修に加えていただきたい。 

 ・また、今後、人事交流等の予定はあるのか。 

 （事務局） 

 ・人事交流については、研修という形で 119 番を受信する指令センターの人事交流から進

めていく予定である。 

 ・また、事務処理については、研修計画の中に取り入れてある。 

（神奈川県消防課） 

・県では、平成 25 年 1 月 17 日に大規模な地震を想定した訓練を予定している。 

・県西地域からは、現在の 4 消防本部からも参加いただき訓練を行う予定だが、広域化後

の情報受伝達の検証等を兼ねて広域化後の小田原市消防として対応いただけないか各消

防本部と調整を進めている。 

（２） 1 市 5 町の 119 番回線等の切り替え日について 

（事務局）  

・現在、広域化に先立つ平成 25 年 3 月 27 日（水）に足柄 1 市 5町からの 119 番回線切替

をする方向で検討している。 

（３） 懸案事項の協議状況について 

 （事務局） 

 ・円滑な広域化実施に向けたハード、ソフト両面にわたる準備、調整を進める中で顕在化

した課題のうち、①共済組合在籍期間に係る年金受給額の影響について、②広域化後に

生じた債務の負担責任の明確化について、③足柄消防組合が保有する文書の帰属及び保

管方法についてなど、現時点において未整理となっている事項について、現在、事務レ

ベルで協議を重ねている。 

  

 

以上 


